Prègence templiere

En guise d'introduction

C'est dans les années 80, à l'époque, où tout jeune homme, j'étais avide d'expériences ayant trait aux manifestations dites paranormales, que j'eus mon premier contact avec l'univers des Templiers.

Je faisais partie, en ce temps-là, d'un groupe de personnes qui s'intéressait aux phénomènes mystérieux comme les apparitions d'O.V.N.I., les phénomènes de hantises, des présences de Dames Blanches.....

Depuis quelque temps, nous avions eu vent d'une chapelle particulière, que l'on disait « hantée » car selon une légende locale une présence templière était sensée garder le lieu. Cette même légende affirmait qu'aucun « chien » ne pouvait pénétrer dans cette chapelle énigmatique.

Nous fîmes l'expérience du « chien » qui ne s'avéra pas concluante puisque l'animal pénétra à l'intérieur de l'édifice sans la moindre hésitation!

Dans un second temps, nous décidâmes, à l'unanimité, de passer la nuit dans cette chapelle pour vérifier la véracité de la légende et avoir la confirmation, après notre premier échec, du phénomène de hantise dans cet endroit.

Je ne fus pas déçu par l'expérience....

Alors que la quasi totalité du groupe s'était endormie, vers trois heure du matin, je fus surpris d'entendre un râle qui semblait venir du fond des âges.....

J'eus, à ce moment précis, la conviction que notre présence dérangeait, que nous étions en train de profaner un lieu sacré. J'en ressentis une grande confusion intérieure, et, mentalement, j'eus le réflexe de m'excuser de faire partie de ces troublions.